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В настоящей статье рассматриваются особенности института обращения граждан как инструмента уча-
стия в осуществлении местного самоуправления, а также средства общественного контроля за деятельностью 
субъектов муниципального управления и подчиненных им структур. На основе анализа российского и за-
рубежного законодательства выделяются проблемы, связанные с содержанием обращений, их субъектами, 
пределами применения данной формы в рамках общественного контроля. В статье также предлагается рас-
ширить перечень видов обращений в органы местного самоуправления, в том числе посредством внедрения 
института «побудительной петиции».
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This article examines the specifi cs of the citizens’ petition as an instrument of participation in local government, 
as well as a mean of public control over the activities of municipal government entities and their subordinate
structures. Based on the analysis of Russian and foreign legislation, the problems associated with petitions’content, 
their subjects, and the limits of application of this form within the framework of public control are highlighted. The 
article also proposes to expand the list of local government petitions types, including the introduction of the “incentive 
petition”.
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